SOUVENIR

Une médaille des Justes sera remise à Aunay-en-Bazois

L'événement est rare en Nièvre. Le comité Yad Vashem va remettre, dimanche 6 avril, une médaille des Justes, à titre posthume, à une famille du Bazois qui a caché un enfant juif pendant la guerre.

Daniel Baudier, maire de la petite bourgade d'Aunay-en-Bazois, fut bien étonné de recevoir une demande de cérémonie dans sa commune pour une remise de médaille des Justes, la plus haute distinction civile d'Israël, décernée par l'institut Yad Vashem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs pendant la guerre.

Et c'était le cas d'une famille, du lieu-dit Savenay, les Perrot.

Caché avec son père à Aunay

François et Marie, les parents, avec la complicité de leur fille Marguerite, ont, selon toute vraisemblance, sauvé la vie de Serge Averbouh, 10 ans, lequel vivait caché avec son père à Aunay.

Lorsque des Allemands sont arrivés à l'école pour le questionner afin de savoir où se trouvait son père, l'instituteur a organi-



sé sa fuite et c'est Marguerite Perrot qui l'a emmené sur le porte-bagages de son vélo jusque chez ses parents où il est resté un an avant de retrouver son père.

Les enfants de Marguerite, décédée prématurément et Serge Averbouh, sont toujours restés en contact et cette cérémonie, qui se déroulera dimanche 6 avril, à 14 h, à la mairie d'Aunay-en-Bazois, devrait être empreinte d'émotion.